
近隣高校に通う

マナビス生から、今年もたくさんの笑顔が生まれました！

みなさん、本当におめでとうございます。

映像授業なので自分の理解に合わせたペースで学

ぶことが出来たので良かったです。また受講後の

チェックテストとアドバイスタイムを通して復習

も合わせてできたので学習した内容が身につきや

すかったです。アドバイザーの方はとても気にか

けてくださり、私に寄り添い良い方向へと導いて

くださったので、自信を持って受験に臨むことが

出来ました。

（千葉大学・工学部 東京学館高校）

悩んでいるとき、すぐ相談できる環境が河合塾マナビ

スの良いところだと思います。勉強面はもちろん、精

神面でもたくさんサポートしていただいたおかげで、

志望校に合格することが出来ました。マナビスに入っ

てよかったです！！

（早稲田大学・社会科学部 千葉英和高校）
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みなさん、本当におめでとうございます。

入会するまでは部活だけしかやっていなかったで

すが、入会してからは学習の習慣が身につき、当

初の第一志望よりも上の大学に進学することがで

きました。スタッフの方がフレンドリーだったの

で毎日行くことがつらく感じることはほとんどあ

りませんでした。そして、頭が良かったので自分

の憧れの存在となり、少しでも近づこうと努力す

ることができたのでとても良かったです。

（専修大学・経済学部 佐原白楊高校卒）

サッカーに力を入れている高校だったので、ほ

ぼ毎日練習があり、自分の好きな時間にやりた

い分だけできるのは部活が忙しい人にとても

合っていると思いました。勉強法に行き詰った

時には、アドバイザーの方やアシスタントアド

バイザーの方に適切なアドバイスをもらいその

後の勉強に生かせました。

（東京都立大学・経済経営学部 八千代高校）


